

やまなみ

御船中 学校だより



第9号 令和6年12月24日

文責：校長 福永 純一

一生の思い出！修学旅行

12月1日(日)～3日(火)の2泊3日で、2年生が修学旅行に行ってきました。

1日目は、熊本駅から新幹線で新大阪駅まで移動し、奈良の薬師寺で僧侶さんから楽しい法話を聞きました。その後、東大寺に行き、鹿と戯れながら大仏や南大門を見学しました。

2日目は、班別で1日京都を散策しました。大勢の観光客でごった返す中、バスや地下鉄に乗りながら清水寺や金閣寺など、たくさんの名所を回ったり、買い物をしたり、おいしい物を食べたりして楽しみました。

3日目は、生徒達が一番楽しみにしていたユニバーサルスタジオ・ジャパンでの班別行動でした。多くの生徒が、マリオなどのかぶり物を頭に付けて、ショッピングや人気アトラクションを楽しむことができました。

2年生の日頃の行いのおかげで(?)、3日間とも絶好の天気にも恵まれ、楽しく、一生の思い出に残る修学旅行となりました。多くの旅行費用を出してもらった家族や旅行の準備・引率をしていただいた先生方に感謝し、今回学んだことを今後の生活に生かしてください。



生徒会役員選挙

12月19日(木)の5・6校時に、生徒会役員選挙のための立会演説会と投票を行いました。インフルエンザの流行で1週間ほど延期をしていましたが、まだ感染が心配でしたので、オンラインでの立会演説会となりました。

今回の選挙には、1年生11名、2年生4名の生徒たちが、勇気をもって立候補してくれました。本当に心強いと思いました。どの候補者も自分の伝えたいことをしっかりと話していて、頼もしく感じました。今回の選挙で役員に選ばれた人も選ばれなかった人も、今後の御船中の発展のために一緒になって頑張ってもらいたいです。新会長・副会長は以下の通りです。

新会長：松本 大知(2年)

新副会長：込山 知憲(2年) 米村 煌(1年)

3年生ダンス発表会

12月20日(金)の5・6校時に、3年生のダンス発表会を実施しました。たくさんの保護者の方にご来校いただき、みんなで手拍子をしながらとても盛り上がりました。ダンスなどの表現は、心が解放されていないと難しいものです。3年生が、自分達の心を解放できる集団に育っていることを感じました。このまま、進路実現に向け団結して頑張ってほしいです。



1月の主な行事予定

- 8日(水) 始業式
3時間授業、給食なし
- 10日(金) 2年生全国学力・学習状況調査
- 16日(木) 生徒会役員認証式
- 17日(金) 英語検定
- 22日(水) 私立高校専願・奨学入試
3年生指定休業日
新入生説明会
- 23日(木) 午前中授業(給食あり)